



# 元町

札幌市立元町中学校  
学校だより 第9号  
令和7年3月25日(火)  
発行

## 令和6年度 修了式

### 学校長の話

伊東 美智恵

卒業式から11日が経ちました。卒業式総練習では、皆さんの参加態度のすばらしさに大変うれしく思いました。特に総練習での校歌は、1、2年ともに堂々と歌い上げ、大変感動しました。安心して3年生も卒業することができたと思います。本当にありがとうございました。

今日は修了式ということで、この1年間の成長を振り返るとともに、新しい年度に向けて気持ちを新たにしたいということでお話をしたいと思います。

1年生は、今ではすっかり中学校生活にもなじみ、中学生の顔つきになってきました。行事を通して、また、生徒会活動を通して、中学校では生徒自らがいろいろなことを行う、ということを実感したのではないのでしょうか。そして、4月には後輩が入学してきます。きちんと後輩を指導できる、また、後輩に慕われる憧れの先輩として振る舞うことはできるでしょうか。ぜひ憧れの先輩になるように努力してください。

さて2年生、今年の後期から、卒業していった3年生からバトンを受け取り、生徒会や部活動などをリードしてきました。今までは多少分からないことがあっても、3年生が支えてくれていました。しかし、もう3年生はいません。真の意味で、最上級生、最高の学年にならなければいけません。後輩に手本を示すだけでは、最上級生とは言えません。元町中学校の伝統を引き継ぎ、そのうえに、さらに自分たちで工夫を重ね、みんながより過ごしやすい学校に創り上げていってほしいと思います。

さて、今日は、来年度に向けて、ぜひ皆さんにお願いしたいことがあります。それは、人を、自分を、大切にしてほしいということです。

「ブーメラン効果」という言葉を知っていますか？自分のしたこと、自分の言葉はブーメランのように返ってくるという効果をさします。

人の悪口を言うような人は、その悪口が戻ってきて悪口を言われるようになります。

人に暴力をふるうような人は、自分より強い人から必ず暴力をふるわれるようになります。

人の心を傷つける行為は、やはり、自分も誰かから傷つけられるようになります。

全てはブーメランのように返ってくるのです。

反面、人にやさしくする行為は、相手の心をほぐし、自分も誰かにやさしくされます。

思いやりのある言葉は、違う人から思いやりとして自分に返ってきます。

笑顔は笑顔で返ってきます。

良い関係や心温まる言動も、やはりブーメランのように返ってくるのです。

人を大切にすることというのは、実は自分を大切にすることなのです。

自分は好き勝手なことをしているのに、相手からやさしくされたいというのは無理な話です。

相手にされなくなります。

「ブーメラン効果」ぜひ、みなさんの心の中に留めておいてください。

元町中学校が、思いやりのある人が満ち溢れる学校となるようなブーメランを飛ばしてほしいと願っています。



保護者の皆様、地域の皆様、今年度本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。今後ともご支援のほどよろしくお願いたします。

【離任される教職員の方々より】



○ 教頭 酒井 昭義先生【札苗北中へ】

2年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。平成の元町中学校で4年間務め、再びこの令和の時代にお仕事をさせていただくことができました。この校舎で、元町中の元気な声や、明るいあいさつの聞こえる中で過ごすことができなくなると寂しさを覚えます。地域の方や保護者の皆様には、多くのお力添えをいただき感謝しております。ありがとうございました。

○ 越智 友亮先生【上篠路中学校へ】(保健体育科)

元町中学校で教師をスタートし、8年間もお世話になりました。今まで自分が通った「学校」の中で、一番長く、成長させてもらった学校になりました。みなさんと出会い、たくさん笑ったり、真剣に何かに取り組んだりした時間が何よりの宝物です。新天地で周りから信頼される人を目指して頑張ります。自分が関わった生徒にもそうあってほしいです。またどこかで会いましょう。

○ 長谷 大先生【明園中学校へ】(数学科)

元町中学校には、6年間お世話になりました。明るく心優しい生徒たち、そして、いつも多くの保護者のみなさまに温かく見守っていただき、本当に本当に充実した6年間を過ごすことができました。ありがとうございました。

『我が6年間に一片の悔いなし!!』

○ 北川 ゆり先生【ご退職】(英語科)

初任者として着任してから、あっという間の4年間でした。その間、多くの生徒の皆さんや保護者の方々、そして教職員の皆さんと出会いました。未熟な私に多くのことを教えてくださり、成長させてくださったことに、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

○ 大島 生己先生【東栄中学校へ】(美術科)

高校から校種が変わり、今年度は自分にとって新しい環境での再スタートでした。ようやく元町中に馴染んできたかなというタイミングで移動となり、4月からまた新しい学校で再スタートですが元町中での経験を糧に頑張っていきます。1年間ありがとうございました。



○ 佐藤 大先生【北栄中学校へ】

特別支援学級の開級の時よりいましたので6年間になります。当時は、1名からのスタートでしたが現在は、21名までになりました。これから新しい元町中の特別支援学級が始まりますのでよろしくお願いします。次の学校は、北栄中学校になります。元町での経験を活かして次の学校でも精進していきます。6年間ありがとうございました。



○ 校務助手 鷹橋 舞【屯田小学校へ】

職員室に居ても聞こえてくる皆さんの楽しそうな声や、廊下ですれ違った際の素敵な挨拶に元気もらっていました。3年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。ありがとうございました。保護者の皆様にも学校徴収金に関しまして、ご協力をいただき感謝いたします。ありがとうございました。

○ 栗林 敏行先生【ご退職】

元町中学校特別支援学級7組で、半年勤務させていただきました。元気で明るい生徒たちに囲まれ、笑いの絶えない学級に癒される日々を過ごしました。保護者の皆さんにおいては、学級行事、懇談会等で大変お世話になりました。今後とも健康に留意されお過ごしください。ありがとうございました。

○ 学校司書 島田 環【美香保中学校へ】

2年間という短い期間でしたが、図書館で生徒のみなさんと幸せな2年間を過ごすことができました。これからもみなさんが元気に笑顔で活躍できることを心より願っております。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

○ 用務員 猪又 慎一【平岸高校へ】

元町中学校では5年間お世話になりました。地域、保護者の皆様、生徒たち、教職員と多くの方々を支えられ今回までつとめることができ、大変感謝しております。元町中学校の皆さんのご活躍を願っております。ありがとうございました。

★4月のおもな行事予定★

- 8日(火) 着任式・始業式
- 9日(水) 第46回入学式・PTA入会式
- 10日(木) 会議日・完全下校
- 11日(金) 学力テスト・会議日・部活動制限日
- 14日(月) 全国学力(理科・質問紙)調査(3年生)
- 15日(火) 部活動見学開始 17日(金)まで
- 18日(金) 職員会議・完全下校

- 21日(月) 学習振り返りDAY・部活動休養日
- 22日(火) 3時間授業・完全下校  
PTA・部活動後援会総会  
学年・学級PTA 7組新入生歓迎会
- 24日(木) 前期委員認証式  
常局会・全協
- 25日(金) 身体測定 午前授業 部活動集会

